

Vie des entreprises/DHL

On renforce ses capacités opérationnelles

CNE
Port-Gentil/Gabon

Ceci à l'occasion de l'acquisition par la société, membre de la filiale du groupe DPDHL, d'un nouveau siège dans la capitale économique.

LE Groupe DPDHL, leader mondial, apprend-on, de la fourniture de courrier et de logistique a procédé, en fin de semaine dernière, à l'inauguration de l'une de ses filiales à Port-Gentil au Gabon. Il s'agit de " DHL Global Forwarding " (DGF). C'était en présence du gouverneur de province Patrice Ontina, des membres du bureau régional de DHL, des partenaires et du personnel de ladite entreprise. Deux allocutions ont constitué les temps forts de cette cérémonie. D'abord celle du directeur général de DGF Gabon, Alassane Mare qui a saisi l'occasion pour rappeler l'ambition du groupe DPDHL : devenir la compagnie logistique de référence du Gabon et particulièrement de Port-Gentil. Cette ambition, soutient le numéro 1 de DHL Global Forwarding au Gabon, se traduit sur le plan local par " cet investissement de plus 5 000m carré ", en dépit de la crise qui paralyse



Le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina visitant le nouveau local.



Les clients visitant les stands.



Cette cérémonie a été l'occasion pour la direction de DGF Port-Gentil de récompenser 7 de ses agents.



Le personnel, la direction de la DGF, le bureau régional et les clients posant pour la postérité.

l'économie du pays et dont les dommages collatéraux n'ont pas épargné la filiale de DPDHL. Sur le plan international, cette ambition est la résultante de " la multiplication de centres de compétences avec l'ouverture d'un bureau DHL au Burkina Faso, au Zimbabwe, en Ethiopie, en Arabie Saoudite, d'un HUM humani-

taire à Dubay, mais aussi d'un gateway à Tanger au Maroc ". Si cette nouvelle acquisition vient en renfort des capacités locales de DGF Port-Gentil, le personnel, par cette inauguration s'est dit rassuré de la pérennité de leur entreprise dans la ville de sable malgré le contexte économique. Ensuite le discours de

Jean-Claude Manfoumbi, employé à DGF Port-Gentil qui a profité de cette occasion pour exprimer, au nom de l'ensemble de ses collègues, leur gratitude à la direction générale pour " le maintien des emplois et l'amélioration des conditions de travail des salariés ". Les mêmes remerciements ont aussi été

adressés à leurs clients tant par le porte-parole des agents que par Alassane Mare, pour la fidélité et la confiance en dépit " des difficultés et des manques souvent rencontrés dans les opérations ". Cette cérémonie était également l'occasion pour la direction de DGF Port-Gentil de récompenser 7 de ses

agents pour leurs cinq années de bons et loyaux services. Un employé au départ à la retraite a aussi été honoré. Le gouverneur de province a eu droit à une visite guidée des lieux sous l'escorte du directeur général de DHL Global Forwarding Gabon. C'était avant la découverte du buffet prévu à cet effet.

Formation professionnelle/Centre de formation et d'insertion professionnelle (CFIP)

La promotion Marie Stéphanie Inguiessi sur le marché du travail

SYM
Port-Gentil/Gabon

Les 78 impétrants ont reçu leurs diplômes samedi dernier dans un hôtel de la place au cours d'une cérémonie ayant vu la présence de nombreux invités.

ACCOUCHEUSES, vendeuses en pharmacie, éducatrices préscolaires, restaurateurs, cuisiniers et caissières ont constitué le lot de la quatrième promotion des lauréats sortis du centre de formation et d'insertion professionnelle (CFIP) de Port-Gentil dont la remise des diplômes a eu lieu samedi dernier dans un hôtel de la place. La major de la promotion Mandjodji Manguendé, s'est exprimée au nom de ses camarades en remerciant l'administration du centre pour l'intérêt particulier et toute l'attention dont les stagiaires ont bénéficié pendant deux ans. À la marraine de leur promotion, à savoir Marie Stéphanie Inguiessi, la lauréate a témoigné sa



Une vue des diplômés de la quatrième promotion du CFIP baptisée Marie Stéphanie Inguiessi.



Une vue des invités au cours de la cérémonie.

reconnaissance pour la promptitude avec laquelle elle a accepté l'offre. Avant de promettre de porter haut le flambeau du centre partout où les impétrants iront. "Nous ne vous décevrons pas. Rassurez-vous", a déclaré la major. Pour Victor Buffot, le directeur général du CFIP, c'est une fierté que d'assister pour la quatrième fois à une bonne fin d'année. "Cette journée est mémorable à plus d'un titre, car pour travailler, il faut avoir un métier et pour avoir un métier



La marraine de la promotion Marie Stéphanie Inguiessi (g) posant avec la major Mandjodji

il faut se former. C'est cette réussite personnelle qui engendre l'autonomisation d'un individu. Le CFIP est là pour redonner l'espoir et la dignité à ceux-là qui les ont perdus", a martelé le directeur du centre. La marraine de la promotion, Marie Stéphanie Inguiessi, députée du premier arrondissement, par ailleurs responsable communal du Parti démocratique gabonais (PDG), a exprimé sa gratitude et ses remerciements pour avoir été choisie pour soutenir

cette cuvée. Elle a également rendu un hommage au chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, pour avoir placé au cœur de son action politique la formation professionnelle indispensable au développement multisectoriel du pays. Avant de souligner à l'endroit des impétrants que l'obtention d'un diplôme est une chose et le travail en est une autre. Il s'agira désormais, a-t-elle poursuivi, de la mise en valeur des savoir-faire acquis au cours de la formation. "Vous êtes désormais appelés devant le marché du travail, sans ignorer toutes les difficultés économiques et financières auxquelles le monde entier fait face actuellement. Et le Gabon n'est pas épargné. Que votre rendement en entreprise fasse honneur en premier à vous-même car toute la responsabilité de réussir dépend de votre savoir être ", a souligné la marraine. Notons que le CFIP forme dans plusieurs métiers du tertiaire et comprend un module d'alphabétisation. Le matériel didactique est fourni gratuitement.